

Auf hoher See

Gelterkinden Altersnachmittag der ref. Kirchgemeinde

URSULA HANDSCHIN

Die Gäste des vergangenen Altersnachmittags wurden vorübergehend aus dem Kirchgemeindezentrum Gelterkinden entführt, um mit der Clownin Giuseppina vom Gottesacker zur See zu fahren. Sabine Hellinger aus Pratteln verstand es, als «Piet der Seemann», aus ihrer Erfahrung in der Seemannsmissi-

on anschaulich und mit spontaner Heiterkeit aus dem Leben der Hochseeschiffahrt zu erzählen und zusammen mit dem vergnügten Publikum Seemannslieder anzustimmen. Da eine solche Seefahrt Hunger macht, setzte sich die ganze «Mannschaft» anschliessend gerne an die vom Altersnachmittags-Team liebevoll gedeckten Tische zum Zvieri.



Sabine Hellinger. als «Piet der Seemann».

FOTO: U. HANDSCHIN